
Camogli: Toti e Anelli, la difesa del litorale e il parco di Portofino

Visita del presidente della Regione Liguria Giovanni Toti a Camogli, accompagnato
dall'assessore a Protezione civile e Infrastrutture Giacomo Giampedrone e da Domenico
Cianci, consigliere regionale per un incontro istituzionale con Giovanni Anelli, eletto nel
maggio scorso, e i componenti della sua Lista Civica per la nostra città. Presente anche
una delegazione recchese formata dagli assessori Caterina Peragallo ed Enrico Zanini, dal
consigliere Nanni Capurro e da Dario Capurro ex sindaco di Recco. Dopo la tornata
elettorale Toti sta incontrando le amministrazioni comunali per conoscere quali siano i
progetti per il territorio e le esigenze più importanti per far sì che la Regione possa, per
quanto di sua competenza, essere utile. Questo è il primo incontro con l'amministrazione di un Comune importante.
Abbiamo parlato di vari temi quali la difesa del suolo e della costa, le infrastrutture, la valorizzazione e riqualificazione
di San Fruttuoso, del Parco di Portofino per il quale confermo la nostra posizione, della promozione turistica, del
Teatro Sociale, che è gestito bene, e della cultura che dà ricchezza intellettuale. Camogli è una perla del turismo ligure
ed i golfi Paradiso e Tigullio sono punti di forza del territorio. Ritengo il turismo la vera benzina per fare crescere il
Paese, ha detto Toti all'uscita dall'incontro tenutosi nella sala del Consiglio comunale. Anelli ha ringraziato ed
accennato ai temi trattati. Lavoreremo in sinergia per realizzare quello che i cittadini attendono da anni. Ad esempio
per la protezione della costa si pensa ad una divisione degli interventi in lotti che comprendono la spiaggia con una
diga soffolta, la messa in sicurezza della zona basilica, del cimitero, dell'avanporto e delle case in zona Lazza. Oltre, ad
esempio, al progetto per la piscina di cui abbiamo parlato nello scorso Consiglio comunale. Oggi ha preso avvio un
percorso di collaborazione ha detto Gianpedrone, che fu molto presente a Camogli dopo il crollo del cimitero per
gestire una situazione assai complessa. Dopo il Comune, l'incontro al Teatro Sociale con il presidente della Fondazione
Maurizio Castagna, con il sovrintendente Giuseppe Acquaviva, e, in rappresentanza del Consiglio di Amministrazione,
con il vicepresidente Paolo Cichero. Toti ha domandato la tipologia di spettacoli offerti ed il numero e quando si aprirà
la nuova stagione, mettendo in agenda di assistere ad uno di essi. Acquaviva ha ricordato che il teatro sarà utilizzato in
occasione del Festival della Comunicazione, che la stagione inizierà il 15 settembre con un concerto Jazz ed il grande
successo dello spettacolo di Govi I maneggi per maritare una figlia che ha visto il Teatro Sociale tra i produttori, e che
sarà riproposto. Dall'ufficio stampa della Regione Liguria Prima visita del presidente della Regione Liguria Giovanni Toti
dopo la tornata elettorale questa sera a Camogli, per incontrare la nuova amministrazione comunale e avviare
ragionamento sulle possibili sinergie con Regione Liguria. All'incontro con il sindaco Giovanni Anelli ha partecipato
anche l'assessore regionale alla Protezione civile e Difesa del Suolo Giacomo Giampedrone. Servirà una ricognizione da
parte del Comune delle attività in corso e poi, in autunno, inizieremo un'ampia programmazione condivisa per il
futuro, dal fondo strategico in avanti  ha dichiarato Toti ‐. Camogli ha certamente un valore particolare anche in
termini di offerta turistica e culturale per la sua visibilità a livello nazionale e internazionale come Portofino, Alassio o
Cervo, per citarne solo alcuni, che rientrano nell'iconicità del nostro territorio. Per questo vogliamo coinvolgere il
Comune nelle attività di promozione turistica e culturale. In merito ai temi di stretta attualità, Toti ha ricordato
l'incontro con il ministro dell'Ambiente Pichetto Frattin sul Parco di Portofino auspicando che questa partita si possa
chiudere in tempi rapidi. Spero che nelle prossime settimane il ministero possa ridurre la perimetrazione provvisoria in
linea con la nostra proposta e poi presentare il decreto di intesa nei prossimi mesi, ha spiegato il governatore. Tra i
temi sollevati, la messa in sicurezza del cimitero e la valorizzazione di San Fruttuoso. Illustrati alcuni obiettivi
dell'amministrazione sulla mobilità sostenibile, anche via mare, in relazione all'incoming turistico e sulla raccolta
differenziata. È seguita la visita al Teatro Sociale di Camogli, riaperto nel 2016 durante il primo mandato della Giunta
Toti con un significativo contributo della Regione per i lavori di restauro, dopo 40 anni di chiusura. Più informazioni
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